
施工人员正在安装
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灯 本报记者 张晓彭 摄

王某看着枯死的梅花树欲哭无泪 本报记者 于 欢 摄
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让 ! "# 灯照亮咱回家的路
!

本报记者 张晓彭 实习生 王延娟

核心提示

日前!记者在城区七一路看到!道路照明系统使用多年的传统高压钠灯被工作人员一一摘
除!换上了新型
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节能灯" 此次!我市计划投资
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多万元!对中心城区主次干道的路灯进
行改造!市区所有主次干道现有的钠灯全部更换成
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两种功率的
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路灯"

城区路灯改造标志着我市新一轮道路照明系统节能改造工程启动!倾力打造中心城区不夜
城!让南阳城区夜景更加绚丽多彩" 今后!市民晚上出行将更安全$居住!将更舒心"

中心城区主次干道改装
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这两天! 有不少细心的市
民发现在城区一些道路上 !市
政部门的工作人员正爬高上低
地进行作业! 他们从高高的灯
杆上把过去的路灯取摘下来 !

同时安装一种新型的
&'(

环保
灯具"

% 城区路灯改造标志着我
市新一轮道路照明系统节能改
造工程启动!今后!南阳城区的
夜景将更加美丽动人" &市政管
理处副主任岳朝敏告诉记者 !

此次我市计划投资
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多万
元!除背街小巷外!把市区所有

的主次干道现有的钠灯全部更
换成
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两种功率的
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路灯"% 这种新型环保节能
灯节能效率在
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以上! 每年
将节约近千万元的路灯电费 !

这与目前大力提倡的建设节约
型社会相吻合" &

路灯改造将于年底前全部完成

据了解! 整个中心城区主
次干道
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路灯改造工程将于
年底之前全部完工" 路灯改造
一是将有灯杆的换灯头! 二是
将换灯杆换电缆换变压器 !三
是在一些街道重新安装路灯 "

目前!各项工作正在紧张进行!
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月份之前要完成
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月份之后要完成
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多盏!整
个市区总的计划是安装
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盏左右" 届时!南阳的夜晚将更

加明亮#绚丽多彩" 市民在回家
的路上多了一道风景! 多了一
份安全"

记者了解到! 我市一些道
路由于路灯建设标准低# 使用
年限久#管理维护力量不足!不
仅影响了市民的出行安全 !甚
至带来了治安问题 " 从去年开
始! 市政部门有计划地开展了
路灯改造工程!目前!已经完成
了对工业路#人民路#伏牛路部

分路段路灯的改造"

市路灯管理所所长李党章
提醒广大市民'施工期间!可能
会给道路通行带来一些不便 !

在此! 希望广大市民予以理解
和支持! 并提醒大家通过施工
现场时!一定要注意安全" 同时
希望广大市民能自觉爱护路灯
和夜景灯设施! 共同防止破坏
行为发生! 维护南阳夜晚的美
丽"
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本报讯( 记者于 欢)本想
通过培植梅花树发家致富 !不
料却遭人为破坏!昨天上午!看
着
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棵价值
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万多元的树木
逐渐枯萎致死! 卧龙区蒲山镇
人王先生欲哭无泪! 无奈之下
他致电本报寻求帮助"

昨天上午! 记者驱车赶到
位于蒲山镇汪岭村边的梅花
林" 眼前两行枝叶枯萎的梅花
树与周边枝繁叶茂的梅花树形
成鲜明对比 !
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岁的当地农民
王先生一脸沮丧" 据王先生介
绍! 由于在我市种植梅花树的
人很少!他选中商机!四处筹借
资金!早在
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年就在老家附
近承包
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多亩地种植了约
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棵梅花树! 计划着通过培育绿
树发家致富" 看着梅花树一年
年茁壮成长! 王先生再苦再累
也值得! 他憧憬着树木成材的
那一天"

% 眼看梅花树即将成材却
遭人毒手! 太伤心了! 记者同
志! 这一棵树市场价格近
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元啊* &王先生抹着眼泪说!
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月
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日!他发现有两行梅花树忽然
脱叶继而枯萎" 他赶紧找来林业
专家诊治!结果专家表示树木是
因人为喷洒农药而死亡" 王先生
赶紧向蒲山镇派出所报案!辖区
派出所接案后迅速锁定了犯罪
嫌疑人"% 然而!半个多月来!案
件发展至此就没了下文!到现在
无人过问* 可怜我那价值
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万
多元的梅花树啊* &

记者在国家林业部 # 公安
部 + 关于森林案件管辖范围及
森林刑事案件立案标准的暂行
规定,中看到'% 故意毁坏林木#

苗木直接经济损失二百元以上
的应当立案$ 损失两千元以上
的为重大案件$ 损失一万元以
上的为特别重大案件" &
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拾到万元现金交给警察
本报讯( 记者王金榜 通讯

员尚连云)日前!+ 我在马路边捡
到一分钱,的现实版在唐河县真
实上演"该县马振抚乡三年级学
生李阳!在放学路上捡到一万元
现金!当即交给警察" 警察通过
钱包内手机的信息!迅速将款物
送还给了失主"

% 真想不到! 俺丢失的一万
元现金和贵重物品! 还能找回!

感谢学校教育有方*&
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月
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日!

马振抚乡双河街居民李玲把一
面写有% 拾金不昧!美德少年&的

锦旗和一封感谢信!递到唐河县
马振抚乡双河小学校长赵长龙
的手中!感激之情溢于言表"

事情还得从
)

月
!)

日说
起" 当天下午!该校三年级
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学生李阳! 在放学回家的路上!

捡到一个装有一万元现金和一
部手机的钱包" 他就在原地等!

等了一会儿没见失主!于是就来
到相距不远的派出所!把钱包交
给了警察" 派出所民警刘涛通过
手机上的未接电话联系到了失
主!把钱包交还给失主"
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花农王某
欲哭无泪
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灯环保#节电#寿命长

据了解 !
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节能灯具是
由富士康公司研发并在我市
生产的 !
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灯散发的光源是
一种新型光源 ! 具有环保 #节
电 #光效高 #寿命长等特点 !现
已被广泛应用于我国城市的
公共照明领域" 而且与传统安

装的高压钠灯相比 !
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路灯
显色指数高 !真实反映路况和
环境状况 !较好地提高了道路
照明质量" 同时它的使用寿命
可达

%

万小时 !大大降低灯具
的维护费用"

市路灯管理所所长李党章

介绍! 过去钠灯灯光是红黄色
的! 现在这种
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灯是绿色的
光!是冷光" 过去的灯在路中间
容易形成黑影!效果不好" 现在
换的这种
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灯克服了过去灯
光存在的死角! 光源的穿透力
也比较强"


